

## Presseinvitation

# CSU-Panel bei den Nürnberger Lokalrundfunktagen

Die Bindung zwischen Publikum und Rundfunkanstalt muss ständig neu gesucht und definiert werden, noch dazu auf vielen neuen Ausspielwegen. International agierende Digitalplayer produzieren zunehmend journalistischen Content – auch immer stärker lokal – und setzen auf gezielte Werbeausspielung. Neben hitzigen Auftrags- und Beitragsdebatten sieht sich der öffentlich-rechtliche Rundfunk wiederum dem Vorwurf struktureller und personeller Expansion ausgesetzt. Und mittendrin ist die bayerische lokale und regionale Rundfunklandschaft. Die Frage nach einem fairen Wettbewerb, dem Erhalt der Vielfalt und der Rolle der Politik wird diskutiert auf dem

CSU-Panel im Rahmen der Lokalrundfunktage

**am Dienstag, 03. Juli 2018, von 13.30 Uhr bis 14.30 Uhr,**

**CongressCenter Ost, Nürnberg Messe,**

**Messezentrum/Raum Kiew,**

**90471 Nürnberg.**

Nach der Begrüßung durch den CSU-Generalsekretär und Vorsitzenden der Kommission für Medien und digitales Leben der CSU, **Markus Blume, MdL**, spricht der Staatsminister für Digitales, Medien und Europa, **Georg Eisenreich, MdL**. Auf dem Panel diskutieren neben diesen beiden desweiteren Siegfried Schneider (Präsident BLM), **Felix Kovac** (Geschäftsführer rt1.media group GmbH) und **Martin Wagner** (Hörfunkdirektor Bayerischer Rundfunk). Die Moderation übernimmt **Willi Schneider** (Erster Vorsitzender VBL). Berichterstatter und Bildberichterstatte sind dazu herzlich eingeladen.

## Veranstaltungsort

CongressCenter Ost, Nürnberg Messe  
Messezentrum/Raum Kiew  
90471 Nürnberg.